



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA COORDINATION DE VIGILANCE DU GHU H.MONDOR/A. CHENEVIER/E. ROUX

Créteil, le 24 avril 2025,

LA "CARAVANE DES LUTTES DE LA SANTE DANS LE VAL-DE-MARNE"

De 2022 à 2023 nous avons fait le tour du Val-de-Marne pour élaborer un Plan Régional de Santé, en marge de celui de l'Agence Régionale de Santé d'Île-de-France, que nous avons présenté au ministre à la fin juin 2023.

Depuis, la récente épidémie de grippe (après celle de la COVID-19) a démontré le constant recul de l'accès aux soins et de la qualité des conditions de travail des personnels de santé notamment hospitaliers comme en témoignent les mouvements sociaux dans différents établissements du département.

Devant l'ampleur des besoins et l'urgence d'y répondre à la hauteur, nous avons décidé de nous lancer, **le mardi 29 avril en 10 heures**, dans un nouveau tour du Val-de-Marne que nous avons appelé la CARAVANE DES LUTTES POUR LA SANTÉ, afin de recueillir les revendications, solidariser les luttes entre elles et obtenir des résultats. Lors de ses arrêts la caravane informera population, élu.es et personnels lors d'un rassemblement avec des prises de paroles sur place :

- CHIV de Villeneuve-Saint-Georges départ à 8h30, entrée principale
- Hôpital E. Roux à Limeil-Brevannes à 9h30, entrée principale
- EHPAD /hôpitaux de Chenevier et Mondor à Créteil à 10h30/10h45/11H30
- Hôpital P. Brousse de Villejuif à 13H, entrée principale
- Hôpital de la Fondation Vallée à Gentilly (lié à P. Guiraud) à 14h, 7 rue Benserade
- Hôpital de Bicêtre à Kremlin-Bicêtre à 14h45, ancienne entrée (marché)
- Hôpital Charles Foix/Centre de santé à Ivry/Seine à 15h45, devant la Mairie
- Hôpital de Saint Maurice à 16h45, Devant l'entrée voitures, 12/14 Rue du Val d'Osne
- Centre de Santé/Santé publique à Fontenay-sous-Bois de 18H à 18H30, Complexe sportif Allende, accès avenue Charles Garcia

Par ailleurs, afin de donner une suite à ce mouvement, une demande de rendez-vous auprès de la ministre de la Santé a été faite et les doléances recueillies déposées. Nous en rendrons compte, en cette année anniversaire des 15 ans de la Coordination.

Dr Fabien Cohen

Porte-parole de la Coordination de Vigilance du GHU H. Mondor/A. Chenevier E. Roux.
0607285022